
令和４年度　外部評価（学校運営協議会）の集計結果

番号 設　問　内　容 R3平均 R４平均 年度比較

1 学校は児童が楽しく学校生活を送れるよう配慮している。 3.6 3.8 〇

2 学校は、挨拶ができる子になるよう指導している。 3.5 3.8 〇

3 学校は、家庭学習が身に付くよう指導している。 3.6 3.8 〇

4
学校は、健康的な生活をするよう、十分な睡眠や栄養、適度な運動について指導してい

る。
3.4 3.5 〇

5 学校は、分かりやすい授業をするよう努力している。 3.5 3.6 〇

6 学校は、読書に親しむことができるよう指導している。 3.1 3.6 〇

7 学校は、通信やホームページ等を通して、学校の様子をよく伝えている。 3.5 3.5

8
学校は、特色ある教育活動＜英語教育、ふるさと教育（農作物づくり、クラブ活動）など

＞を取り入れ、意欲的に学習できる工夫をしている。
3.7 3.6 ▼

9 学校は、いじめや不登校のない学校づくりに取り組んでいる。 2.8 3.6 〇

10 学校職員は、電話や来校者に丁寧な対応している。 3.9 3.6 ▼

11
学校は、新型コロナウイルス感染防止や事故防止など子供の安全についての指導や取り組

みを行っている。
3.7 3.8 〇

12
学校は、携帯電話やゲーム機などの家庭での約束事をつくるなど情報モラルに関して働き

かけている。
3.4 3.4

13 本校の子供たちが外国語（英語）の学習を行っていることを知っている。 3.9 3.9

14 本校の外国語（英語）の授業を見たことがある。 3.1 3.8 〇

15 小学校１年生から継続的に英語の学習をすることは子供にとってよいと考える。 3.9 3.9

＜学校運営協議会の皆様からのご意見＞
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学校運営協議会アンケートより

これからの世界を生きていくうえで、コミュニケーション能力はとても大切な力である。その意味で外国語に多く触れ

ることは、有意義なことである。しかし、そのために主たる思考のための言語である日本語を軽視するようなことにな

らないよう注意することも大切である。日本語によるコミュニケーションも次第に危うくなりつつある昨今、日本語も

外国語と同様に大切。

とても良いことだと思う。文法よりも話すこと、楽しんで学べることが大切だと思う。

継続してできると良い。

どんどん行ってほしい。今の時代に必要である。まずはすんなり耳に入っていくことは大切である。

小さいころから英語に親しむことで、苦手意識が薄れるとよいと思う。
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運動会について、低学年リレーを小さなトラック競技にすることはできないか？選手リレーの人数を増やしたらどう

か？

学校だよりや保護者の便りを拝見することで、学校の様子や子供たちの笑顔が見られ嬉しくなります。

コロナで参観する機会が少なかったですが、今後も手伝えるところは手伝いたいと思いますので、遠慮なく声をかけて

ください。

タブレットを上手に使ってみえて、子供たちはすごいなと思います。

ひびきあい集会は、参観した私たちにも響きました。悪い言葉やいじめなど良くないことはなくならないと思います

が、少しでも減らし、よい言葉や人を思いやる優しさが増えると、楽しい学校生活の時間も増えると思います。


